# 公民館だより





令和4年度犬飼町地域対抗グラウンド・ゴルフ大会



10月30日、犬飼町スポーツ振興会主催により、犬飼総合グラウンドで地域対抗グラウンド・ゴルフ大会が開催され、98名の参加がありました。秋晴の下、初めての方も普段から慣れ親しんでる方も楽しんでプレーされていました。大会結果は次のとおりです。

団体 優勝 小福手チーム 準優勝 舞田台チーム 3位 高松チーム 個人 優勝 甲斐 良一さん 準優勝 足達 フユ子さん 3位 布施野 英記さん













### 第1回犬飼公民館学習発表会実行委員会と消防訓練





10月20日(木)本年度の犬飼公民館で開講している学級・クラブの学級長を集めて、第1回の学習発表会実行委員会を開催しました。

コロナ感染拡大防止の観点から3年連続で中止していた「学習発表会」を4年ぶりに開催(令和5年3月5日)されることが決定しました。実行委員長には、赤峰映洋さん(郷土史講座)副委員長に藤田美智代さん(オハナフラいぬかい)と後藤えり子さん(コーラス教室)が選任されました。

また、会議終了後に豊後大野市消防本部東分署が立ち合いのうえで消防訓練を実施しました。「調理室」から火事が発生した想定で「通報・初期消火・避難誘導」を行いました。学級長の皆さんは、館内放送と避難誘導者(職員)の指示に従い、館外の避難場所へ速やかに移動(避難)しました。

つづけて、模擬(水)消火器を使った消火訓練を行いました。消防署員から消火器の使い方を指導して もらい、実際に的をめがけて放水(消火)する訓練を行いました。

公民館の消防訓練は、今後も継続して行い、緊急時対応できるよう練度を上げていきたいと思います。







#### 令和 4 年度犬飼町人権学習学級講座 (閉講)



11月8日(火)犬飼公民館で第6回犬飼町人権学習講座が行われました。第6回犬飼町人権学習学級講座では、大分県人権問題講師団の三宮信雄さんを講師に迎え、「身近な人権問題について〜連続講座のまとめ〜」講演していただきました。全6回の講座が今回で終了し、令和4年度犬飼町人権学習学級講座を閉講しました。

「人権とは、誰も が生まれながらに 持っている、幸せ に生きる権利」



# \*\*\*\*\*

女性学級 (館外研修)







11月14日(月)女性学級19名で熊本県「八千代座」に行ってきました。「八千代座」では、明治43年に建てられた歴史的建造物を守ろうとしてきた地域の方々の力を感じました。また、その中で行われたこれも歴史ある熊本民謡「よへほ節」にのせた灯籠踊りでは大きな感動を覚え大変実りのある研修となりました。今後も継続的に実施して行きたいと考えています。





### 令和4年度軽スポーツ体験会

11月18日(金)犬飼グラウンドで令和4年度スポーツ体験会を開催しました。今年度初めての試みでペタンク体験をしてもらいました。みなさん初めてと思えないほど上手で白熱した体験会となりました。





一 ちらほらと 星の明かりの もの哀し 吹きゆく風と 晩秋を想う 一 館長